
REQUERIMENTO 

Nº. 313/2012

“Solicita ao Executivo informações 
sobre  a  falta  de  faixa  de  pedestres  na 
Avenida Guarda Mor Lobo Vianna - em 
frente  a  Polícia  Federal,  Bairro  Porto 
Grande.”

Senhor Presidente, dignos Pares,

Considerando que na Avenida Guarda Mor Lobo Vianna – em frente a polícia 
Federal – no bairro do Porto Grande havia uma faixa de pedestres muito usada pelos moradores e 
frequentadores do bairro e que foi apagada com a obra de recapeamento da via;

Considerando que a faixa de pedestres ainda não foi repintada como foi feito com 
outras faixas de pedestres que havia na avenida;

Considerando o  risco  à  segurança  de  pedestres  que  necessitam  atravessar  a 
avenida.

Considerando que, em maio de 2012, essa vereadora foi autora de uma indicação 
solicitando a pintura da referida faixa de pedestres e que até a presente data nada foi feito;

Considerando o risco para as pessoas que transitam pelo local;
É que 
A  vereadora  SOLANGE  RODRIGUES  DE  ARAÚJO  RAMOS  nos  termos 

regimentais em vigor REQUER, ao Excelentíssimo Prefeito, solicitando digne-se sua Excelência 
informar para o conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

• Qual o motivo de não ter sido executada ainda a pintura da faixa de pedestres na Avenida 
Guarda Mor Lobo Vianna, em frente a Polícia Federal?

• Existe previsão para execução desse serviço?
• Caso positivo, quando será pintada a referida faixa?
• Caso  negativo  e,  considerando  a  importância  da  faixa  de  pedestres  para  aumento  da 

segurança no trânsito, quais seriam os motivos da negativa?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 16 de 
agosto de 2012.

SOLANGE RODRIGUES DE ARAÚJO RAMOS

“Vereadora Solange”


